

シルバー人材センター



シンボルマーク

会 員  
ニ ュ ー ス

# ゆんたく

発行所

社団法人沖縄市シルバー人材センター

〒904-2155 沖縄市美原 3丁目 1番 1号

電話番号 (098) 929-1361

http://www.okinawasisi.com

4月1日現在の会員数780人

(男性445人・女性335人)



嘉陽 榮憲 理事長



開会に先立ち、参加者全員で1分間の黙とう



会場で支援協力を呼びかける新城、玉城両理事



島袋 哲行 議長

## 「通常総会」開催

平成22年度「通常総会」が去る3月30日(水)、沖縄市農民研修センターに於いて開催されました。

会場入口では、新城正子、玉城テル子の両理事が3・11大災害の被災者への支援を呼びかけ、又開会に先立ち全員で黙とう、犠牲者の御冥福を祈りました。嘉陽理事長の挨拶(挨拶全文は2面)の後、議長に島袋哲行さん(コザ中校地区)が選出され、審議に入った。「平成23年度事業計画、一般会計収支予算」等が承認されました。

### 平成23年度事業計画

#### 「基本方針」

- 一、普及啓発活動と会員の増強、就業機会の拡大
- 二、組織体制の充実・強化と会員の自主活動の推進
- 三、安全・適正就業の取り組み強化
- 四、独自事業、福祉家事援助サービス事業と「ゆんたくまちや」の活性化
- 五、都市公園管理(指定管理)事業の充実
- 六、訪問介護・予防訪問介護事業の受注体制の強化
- 七、新規事業の推進
- 八、新公益社団法人移行の認定申請と財政基盤の確立



公園の利用についての要望を述べる  
金城 吉信さん



予算案について質問に立つ  
浜比嘉 宗明さん

## シルバー人材センターの理念

**自主** 自分のものとして考え

**共働** 一緒になって働き

**自立** 自分たちの力で育てる

**共助** お互いに助け合う

# 「3月総会」理事長挨拶全文

「東北地方太平洋沖地震被災者」  
に救いの手を！

3月総会を開催するにあたり、ご挨拶を申し上げます。

日頃は、就業や地区活動、ボランティア活動に参加されています事に感謝申し上げます。

まず、去る3月11日に発生した東北地方太平洋沖地震により甚大な被害をもたらし、死者・行方不明者は2万8千人を超え、避難生活者も20数万人にのぼっています。

また、福島原発事故も加わり、一層深刻さを増しています。食料、水等の確保、ライフラインの復旧は日々進んでいます。被災者の皆さんは依然として厳しい状況に置かれています。その困難を乗り越えて頑張っている状況を見るにつけ、一日も早い復興を願わずにはられません。

当センターでは、3月18日の理事会において、被災者支援のため義援金募集を決定しましたので、会員皆様のご協力をお願いします。

さて、平成22年度も明日で終了しますが、今年度も多くの事業を展開してきました。行政、企業、市民の皆様からの受託事業、指定管理による都市公園管理事業、緊急雇用対策による住宅火災警報器設置調査事業等に加え、センターの厨房設備を活用した弁当づくり、販売など多くの就業の場を提供してきました。

しかし、シルバー人材センター事業を取り巻く環境は、国の補助金削減や依然として回復の兆しが見えない経済・雇用不安が続いているところです。

新年度は、新公益法人法に基づく公益社団法人移行の申請をすすめませんが、定款の改正をはじめ関係規則等は5月総会で皆様の承認を得る準備をしています。新公益法人制度では、事業運営の透明性（情報公開）、法令遵守、自己責任経営体制の構築が求められています。つまり、事業活動の内容を会員は勿論、地域に公開すること、法律等をしっかりと守ること、自己責任体制（会員自ら責任を持つて会員主導の組織運営）での事業経営をしていくことです。そのためには、会員、役員、事務局職員がそれぞれの役割を自覚し、責任を持つて職務を遂行しなければなりません。なお、企画提案事業（ゆんたくまちや）については、平成23年度で国の補助金が終了します。事業内容を分析・検討し、今後の方針を出す必要があります。また、都市公園管理事業は3年間の指定期間が終了することから、再指定に向けて準備を進めてまいります。

厳しい社会、経済環境に加え、この度の大震災により、一層の厳しさが予想されますが、会員の経験や知恵を活かし、公益法人として地域に貢献できるシルバー人材センター事業を目指して頑張ろうではありませんか。

## 「コザ運動公園ハイビスカス植樹祭」にボランティア参加



写真上段左から、山城貞雄、古堅早苗、仲井眞梅子、我如古盛康、仲井眞憲盛、屋良朝盛、下段左から、島袋房子、松吉政子



沖縄市体育協会（会長・翁長良成氏）が主催する第2回「コザ運動公園ハイビスカス植樹祭」が去る2月27日（日）、同公園で開催されました。当シルバーセンターを始め17団体が協賛・協力団体として、ボランティア植樹に参加しました。この催しは昨年からスタート、5年間で7000本を植え、市の花ハイビスカスで公園を埋め尽くし、市民に喜んでもらおうというものです。

# 第13回 理事会開催

平成23年度「事業計画案・予算案」  
理事会で承認!

去る3月18日(金)、シルバーワークプラザ会議室に於いて、第13回理事会が開催されました。

「去る3月11日午後2時46分に発生した、マグニチュード9.0を記録した大地震は、歴史上前例の無い未曾有の災害であり、被災者の方々は想像を絶する苦難な状況に置かれています。センターとしても全会員の総意のもと、多くの被害者を激励し支援をしたいと思えます」と嘉陽理事長が挨拶、その後全理事が「募金箱」にそれぞれの気持ちを託した。

報告事項では、平成23年2月の事業実績と経過報告及び住宅用火災警報器設置調査業務報告が行われた。

契約金額では対前年比149%、金額では947万円、就業実人員で53人の増となった。又、9月3日に出発式を行ってスタートした、火災警報器設置調査業務は3月末日で調査業務は終了、その間延べ362人が2945日就業、5万5千706軒を訪問した。

議題では最初に、先月の理事会で「公益法人移行に関する特別委員会」に付託された第2号議案「公益法人への移行について」及び第3号議案「定款の変更案について」の第1次修正案が示された。

第1号議案「正会員の承認」では10人(女性

5人・男性5人)が承認された。(本人の希望により4月1日の入会)、3月18日現在の会員数は762人(女性327人・男性435人)となりました。

第2号議案「収支予算」(補正第3号)

第3号議案「平成22年度 収支補正予算の承認」

第4号議案「平成23年度 事業計画」

第5号議案「平成23年度 収支予算」

第6号議案「公益社団法人移行当初の代表理事の件」

第7号議案「公益社団法人移行当初の業務執行理事の件」

第8号議案「理事長に対する権限委任」についてそれぞれ承認された。

議事日程終了後、

(1)、中期事業計画(平成23年度〜27年度)の経過報告が行われた。今後は総務広報委員会でも更に詳細を詰めて、4月の理事会に提出、5月総会で全会員に提示致します。

(2)、アンケートの結果報告が行われた。

このアンケート調査は、センター登録会員745人(平成22年11月末現在)全員を対象に入会年数、性別、年齢、年金の有無を基準とし、就業の実態、センターに対する評価等を把握し、向後のセンター事業の活性化に繋げていこうという趣旨で行われたものです。

回収率は80.3%でした。アンケート結果は近々公表されます。

最後に当面の日程が確認された。

# 「ゆんたくまちや」

健康講話「年間計画」決まる!

「ゆんたくまちや」で開催している好評健康講話の平成23年度の年間スケジュールが決まりました。お友達、ご近所の方お誘い合わせの上、多数ご参加ください。開始時間はいずれも午後3時に変更になりました。

開催日	「テーマ」
平成23年 4月20日(水)	「肩こり体操」
5月18日(水)	「下肢静脈瘤について」
6月15日(水)	「一次救命処置法」AED使用
7月20日(水)	「熱中症について」
8月17日(水)	「食中毒対策」(ノロウィルス)
9月21日(水)	「血液をサラサラにする生活」
10月19日(水)	「膝痛の運動療法」
11月16日(水)	「認知症について」
12月21日(水)	「インフルエンザについて」
平成24年 1月18日(水)	「腰痛予防について」
2月15日(水)	「子供の急な発熱」
3月21日(水)	「人間ドック」

# 会の開催



## 成23年度活動計画

- ・地区三役・班長会議毎月第4土曜日
- ・ピクニック・グランドゴルフ  
平成23年 9月
- ・新年会  
平成24年 1月
- ・ボーリング大会  
平成24年 2月
- ・地区総会  
平成24年 3月

## 地域班長

室川1班	上原キヨ子
室川2班	松田 辰亮
照屋1班	森田 誠孝
照屋2班	渡久地悦子
照屋3班	新垣 安正
安慶田1班	新垣 秀子
安慶田2班	田里 友伸
安慶田3班	渡口 武次
安慶田4班	松吉 政子

## 地区役員

地区長	根路銘安盛
副地区長	仲田 仙松
副地区長	小橋川 啓



## 安慶田中校地区

地区長 根路銘 安盛

昨年は、私自身体調を崩し、地区の方々に変なご迷惑をおかけしました。今年度は自己管理を徹底し皆さんの役に立ちたいと思っています。

## 地域班長

泡瀬1班	大城 勝成
泡瀬2班	中村 義男
泡瀬3班	森松 長勝
泡瀬4班	喜屋武盛正
泡瀬5班	喜屋武 進
高原1班	小底 君子
高原2班	垣花 苗子
与儀班	稲福 忠
海邦班	神谷 悦子
東桃原班	桑江 良善 (石川千枝子)
比屋根1班	西原 清光
比屋根2班	知名 一貴
大里1班	金城 トヨ
大里2班	米須 清雄

## 地区役員

地区長	玉城テル子
副地区長	上原 善栄
副地区長	嘉手苺 昌得



## 美東・東中校地区

地区長 玉城 テル子

経済不況の中、23年度のスタートです。私たち会員も今の出会いを大切にボランティア、地区活動を通して地域交流を深め、センター理念の自主、自立・共働、共助を基軸に、地区会員の力を結集して地域への貢献、センターの発展に寄与して参りましょう。

## 平成23年度活動計画

- ・バスツアー/沖縄の有名スポット、史跡めぐり  
平成23年6~7月
- ・忘年会  
平成23年11月
- ・地区総会  
平成24年 3月
- ・その他、清掃ボランティアを予定しています。多くの参加を期待しています。

## 地域班長

センター1班	森竹 邦良
センター2班	下里 明
胡屋1班	伊佐 繁一
胡屋2班	仲宗根正英
胡屋3班	松田キヨ子
胡屋4班	仲村 昌史
園田1班	島袋 哲行
園田2班	国吉ユキ子
中の町1班	棚原 因勝
中の町2班	宮城 盛雄
中の町3班	上里 謙信

## 地区役員

地区長	松江 義男
副地区長	松田 朝勝
副地区長	久場 良隆



## コザ中校地区

地区長 松江 義男

平成23年度活動については、地域とのかかわりを更に深めて参りたい。安全パトロールへの参加協力をよろしく願います。地域ぐるみで子供たちの安全を守りましょう。

## 平成23年度活動計画

- ・ボーリング大会  
平成23年 6月22日
- ・グランドゴルフ大会  
平成23年 7月23日
- ・ピクニック  
平成23年10月22日
- ・忘年会  
平成23年12月23日
- ・地区総会  
平成24年 3月





地区役員

地区長	比嘉 榮徳
副地区長	金城 喜信
副地区長	又吉 綱一

地域班長

諸見里1班	新里 苗子
諸見里2班	長崎 玉美
山里班	金良 武夫
南桃原1班	當山 繁正
南桃原2班	島袋 信子
久保田班	平敷 政康
山内班	豊里 敏江

地区総



地区長 比嘉 榮徳

山内中校地区

山内中校地区会員の皆様、昨年は各種活動やボランティア活動に参加御協力頂き有難うございました。今年度も山内中校地区発展のため、センターの基本理念、自主、自立・共働、共助の精神に則り地区活動への御理解、御協力をよろしくお願い致します。

- 平成23年度活動計画**
- ・地域班長会議 平成23年 4月
  - ・グランドゴルフ大会 平成23年 5月
  - ・ボーリング大会 平成23年10月
  - ・地区親睦会 平成23年11月
  - ・沖縄マラソン道路清掃参加
  - ・地区総会 平成24年3月



地域班長

美里1班	中村 良勝
美里2班	桃原 武雄
美里3班	仲井真憲盛
美里4班	仲松 弥一
知花1班	山内 宗保
知花2班	池原 豊光
松本1班・明道	徳盛 猛
松本2班	新垣 節子
登川1班	系数 昌子
登川2班・池原	宮里 進

地区役員

地区長	儀間 泰夫
副地区長	饒平名康夫
副地区長	屋嘉比政市
会計	金城 米男



地区長 儀間 泰夫

美里中校地区

私たちは昨年3月開催の総会に於いて22年度活動計画を決定し、着実に実行して参りました。参加された皆さんは交流を深めました。次年度も皆さんが喜んで参加できる企画作りに努めます。

- 平成23年度活動計画**
- ・3役会議 (年間2回)
  - ・地域班長会議 (年間4回)
  - ・南部施設見学 (9月予定)
  - ・忘年会 (12月予定)
  - ・新春グランドゴルフ大会 (1月予定)
  - ・地区総会 平成24年 3月



地域班長

越来班	仲尾次末子
城前班	島袋 房子
住吉1班	真喜屋実興
住吉2班	豊里 盛吉
嘉間良班	仲西 勇光
宮里1班	翁長 豊正
宮里2班	饒平名平一
古謝班	八幡 勝

地区役員

地区長	檜原 教宏
副地区長	森田 清新
副地区長	花城 静子
会計	八幡 勝



地区長 檜原 教宏

越来・宮里中校地区

- 平成23年度活動計画**
- ・ピクニック 平成23年10月
  - ・新年会 新春グランドゴルフ大会 平成24年 1月
  - ・定期総会 平成24年 3月

# 「管理群班」総会開催

## 「23年度新役員」決まる!

去る3月24日(木)、シルバーワークプラザ会議室に於いて、管理群班(班長・嘉川宗義)総会が開催されました。

議題は、

平成22年度活動報告

平成23年度ローテーション実施について

職域群一部改正について

平成23年度活動計画

質疑応答

職群班長、副班長、職域群リーダー選任

質疑応答では、「我々の仕事はそれぞれ、現場での顔」であり、マネーは勿論、服装にも十分配慮し、外観も内面も信頼されるよう努力しましょう」との提言があり、拍手が沸き起こるといいう一場面もありました。

職群班長選出では、

嘉川宗義さんの続投の声が上がり、満場一致で再選されました。副班長についても推薦された2名が再選され、各職群のリーダーはそれぞれ互選で選出されました。



# 中の町小から「感謝状」

コザ中校

地区(地区

長・松江義

男)では、

日頃から小

学校の下校

時安全パト

ロールに力

を入れてお

ります。去

る3月16

日、4名の

会員さんが

中の町小学校(校長・上間和子)

から「献身的に児童を守ってく

れた」と感謝状が贈られました。

宮城盛雄さんは「これからも

可愛い子どもたちをしっかり守っ

ていきます」と目を輝かして話していました。



宮城 盛雄さん

渡久地 きよさん

瑞慶覧 千代さん

宮城 幸子さん

宮城 幸子さん

宮城 幸子さん



## 【23年度役員】

班長 嘉川 宗義  
副班長 中村 勝穰  
" 田中 穰

(リーダー)

第1職群 當眞 嗣光  
第2 " 西村 弘  
第3 " 松江 義男  
第4 " 平 秀雄  
第5 " 伊波 徹  
第6 " 嘉川 宗義

## 【ボウリング同好会】 会員募集

「ボウリング同好会」

は平成22年5月に会員の健康増進と会員相互の親睦並びに交流を図る目的で結成致しました。

更に会員を増やし、皆

さんと楽しい時間を過ごしたいと思っています。

23年度会員を募集しますので是非ご参加ください。

月例会は

毎月第一日曜日午前9時30分(変更の場合あり)

場所は「ドラゴンボール」(登川)

【連絡先】

山田 浩

(090) 9785 7214

儀間 泰夫

(080) 3181 6781



### 「かりゆしウェア」づくり

あなたの好きな色柄で素敵な  
「オリジナルかりゆしウェア」を  
作ってみませんか！

【講師】 大泊 春 枝さん  
豊里 シゲ子さん

【対象】 一般人(ミシンが使える方・  
男女は問いません)

【期間】 \* 男性用・かりゆしウェア  
平成23年5月17日～6月21日  
(毎週火曜日の全六回)

\* 女性用・かりゆしウェア  
平成23年5月19日～6月30日  
(毎週木曜日の全六回)

【時間】 午後2時～4時(二時間)

【受講料】 4500円(材料費は別途)

【場所】 沖縄市シルバー人材センター  
ワークプラザ大会議室

【定員】 各十八名(先着順)

【お申込】 (社) 沖縄市シルバー  
人材センター事務局  
平成23年5月9日(月)  
～5月11日(水)  
(午後1時～5時)

電話 929・1361

\* (お電話での申し込みはできません)

### 「安全スローガン」に30作品の応募

「全シ協」から推薦依頼のあった「安全スローガン」に当センター会員から30通の作品が寄せられました。御協力ありがとうございました。安全就業委員会を中心に、推薦基準に照らし合わせ慎重に審査の結果、次の二作品を連合に推薦する事に決定いたしました。

「慣れた作業に見えぬ危険、

いつも初心で安全確認」

〃 安慶田中校地区・仲里修 〃

「ひやりとした

あの体験を 今生かせ」

〃 越来・宮里中校地区・徳永軍一 〃

### 刈払機取扱講習会のお知らせ

「技術・技能の向上を目的に」

開催日・平成23年4月27日(水)

午前9時～12時

場所・シルバーワークプラザ大会議室

草刈実施場所 倉敷ダム(予定)

・参加者が少ない場合には、翌月合同開催になります。

・参加希望者は4月25日(月)迄事務局までお申し込みください。

電話での受付は出来ません。

### 4月の予定

8日(金) 午前10時～  
新入会員説明会  
15日(金) 午前10時～  
理事会  
27日(水) 午前9時～  
刈払機取扱講習会

### 4/1付新入会員紹介

4月1日付で18人(女性8人・男性10人)の方々が新会員として入会しました。各地区の皆さんよろしく。

【美東・東中校地区】

・平識 光子

・当真 邦子

・當眞 嗣善

・川満 三喜男

・村田 正義

【山内中校地区】

・島袋 幸雄

・亀川 雅夫

・小波津 利弘

【越来・宮里中校地区】

・岸 博美

【美里中校地区】

・親川 松子

・新里 光子

・多和田 眞定

・恩納 清俊

【コザ中校地区】

・佐久田 清子

・仲村 千枝子

・新門 幸子

【安慶田中校地区】

・桴海 ヨシ

・前田 光雄

# 事務局だより

## 大地震の被災者へ

### 愛の手を！

40万5000円の善意  
日赤を通じ被災者へ

観測史上最大級の被害をもたらした“東北、関東大震災”は日を追うごとに犠牲者の数が増え続けています。

この大災害に対して、沖縄市シルバー人材センターはいち早く被災者支援に立ち上がりました。事務局をはじめ、“ゆんたく



まちや”、公園事務所、パソコン教室に募金箱が直ちに設置され、更に3月総会々場でも義援金募集を行ない、集まった善意は40万5000円に達しました。この善意は、3月

31日(木)に嘉陽理事長が、会員皆さんを代表して日本赤十字社沖縄市地区長・東門美津子氏に届けられました。(写真)  
尚、当センターにおける今後の募金活動は、事務局と“ゆんたくまちや”及び“公園事務所”で引き続き行なって参ります。

## 長峯みどりさんご定年 勤続27年お疲れさまでした！

昭和59年6月の開設以来27年間、会計一筋でセンターを支えてきた事務局の長峯みどりさんが本年3月31日付けで定年退職されました。



3月通常総会の席上で嘉陽理事長より、感謝の言葉と花束贈呈が行われました。これに対し長峯さんは「開設当時は配分金の支払業務が大変でしたが、会員皆さんからの“ありがとう”の一言がうれしく、暖かい心の温もりを感じたのを覚えています。今日まで支えて頂いた皆様に大変感謝申し上げます」と挨拶されました。第二の人生大いに楽しんでお過ごしください。

## シルバー魂が・・・

岩手県陸前高田市シルバー人材センターにヘルパー登録していた菅野季子さんが行方不明になりました。地震発生時にはセンターにいたが、揺れが収まった後、介護を担当している家に向かったことまでわかっています。海岸沿いにある市の中心部との事。

「心配で見に行つたのかな。津波が来るのはわかってただろうに……」御主人の茂正さんは肩を落とす。その後季子さんが担当していた家を目指したが、たどり着いた場所では、全ての建物が粉々につぶれていた。3月16日付琉球新報より  
同志として一日も早い無事発見をお祈り申し上げます。

## 編集後記



新年度がスタートしました。

東北・関東大震災で被災された方々にとつては正に負からのスタートとなりました。改めてお見舞い申し上げます。

当センターの“3月総会”が開催され、23年度の予算、事業計画が承認されました。大変厳しい予算ですが、新規事業の拡大等、夢のある計画も示されました。一人ひとりの力を結集して大きな結果を出していきましょう。

今回の災害には、会員の皆様から多くの温かい善意が寄せられました。被災者の方々も力強く復興に立ち上がりました。

私たちも、明るく元気に一步を踏み出して、地域とともに実りある一年としたいものです。

編集 平良 正吉

崎浜 和秀

田中 穰

写真協力 池宮 隆

仲村 睦秀